
令和５年度 第２回 豊田市稲武地域会議全体会 会議録 

と き：令和５年５月１８日（木）午後７時００分～８時３０分 

ところ：稲武支所 団体会議室 

出席  委 員：石橋佳子、海野浩、大島年春、小木曽良弘、河合辰朗、土屋桂子、中拓二、 

長江倫常子、新美広高、松原尚矢、三江元博、安江一眞、深見友和、伊藤麻紗子 

事務局：杉山支所長、岡部副支所長、柄澤副主幹、鈴木担当長、安藤主査 

欠席者：安藤直人、西尾昌直、松井克悟 

 

◆豊田市民の誓い唱和 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 松原市議あいさつ 

４ 委嘱状交付 

５ 新任委員紹介 

 

（概要） 

６ 協議事項 

  ・第 4次豊田市森づくり基本計画の諮問について 

  ➤森林課長あいさつ。今後の森林活用についての検討をお願いしたい。 

    担当より諮問内容及び稲武地区の森林状況について説明。東海豪雨では、森林の間伐が行われていな

かったため、保水力が低下し崩土・浸水災害が発生した。森林を保全するために森づくり構想を策定し、団

地化を行ってきた。稲武地域は 7割ほど実施。集約化も 5年ほどで完了する予定である。 

しかし、今後、森林の健全な管理を維持してゆくのは困難なのが現状である。 

今回の諮問は、今後の森林管理について、ご意見を伺いたいと考えています。どのような事でも構わない。 

問）山の事は分からない。山で生計を立てている人はどのようにしているのか。山で生計は立てれないのか。 

答）稲武に山のみで生計している人は、まずいない。木材での採算は取れないのが現状。 

 

・地域会議日程変更について 

 ➤諮問実施の諸事情により 9月の地域会議を９月 21日（木）より 22日（金）に変更したい。協議を

お願いします。 

答）9月 22日開催にて承認する 

 

７ 報告事項 

・令和 4年度豊田地区で行われた提言について 

  ➤今年度、稲部地区で提言を行うにあたり、他の地区で行われ提言の情報を提供し、今後参考とする。 

８ その他 

 問）わくわく事業が地域会議から離れたが、事業の実施状況を市は確認するのか。 

答）随時確認し報告していきたいと考えている。 

 

 ➤次回の開催は、令和 5年 6月 15日午後 7時から開催します。        以上 


